

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

am Dienstag, den 04. März 2025, fand unser jährliches Faschingsfest in der Tagesbetreuung statt.

Bei Spiel, Spaß und kreativer Verkleidung verbrachten wir gemeinsam mit den Kindern einen lustigen Nachmittag.

Jede Verkleidung nahm an der Preisverleihung teil und das kreativste Kostüm gewann einen Preis. Für den zweiten und dritten Platz gab es jeweils einen kleinen Trostpreis.

Knabberereien, Süßigkeiten und Faschingskrapfen durften natürlich an diesem besonderen Tag auch nicht zu kurz kommen. Dieser Tag wird uns allen noch lange in Erinnerung bleiben.



